

725 Argentins meurent sous la répression du gouvernement Macri



Buenos Aires, 25 déc. (RHC).- La coordination contre la Répression policière et institutionnelle en Argentine a dénoncé la mort de 725 personnes sous la répression de la police depuis l'accession de Mauricio Macri à la présidence, en décembre 2015.

Un rapport de cette organisation considère les 721 jours de mandat de Mauricio Macri comme l'une des étapes les plus violentes de l'histoire de l'Argentine après la dictature militaire.

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/internacionales/151058-725-argentins-meurent-sous-la-repression-du-gouvernement-macri>



Radio Habana Cuba